
REQUERIMENTO N° 68/07 
De Informações 

 
“Sobre programa de incentivo a 
empresas e entidades no sentido de 
promover melhorias ao meio 
ambiente”. 

 

Considerando-se que, a cidade constitui-se como forma que os 
seres humanos escolheram para viver em sociedade e prover suas necessidades; 

  Considerando-se que, as agressões ao meio ambiente causadas 
pela ocupação humana sugerem a necessidade de se buscar alternativas que 
minimizem estas ações e promovam a integração do ser humano com a natureza; 

  Considerando-se que, é necessário mudar a concepção das cidades 
em suas áreas de expansão, reconhecendo e aproveitando as potencialidades 
naturais, pois é preciso acabar com a destruição dessa natureza, fato esse que 
acarreta vários problemas típicos das grandes cidades como enchentes, 
deslizamentos, poluição, etc, e 

  Considerando-se ainda que, se os processos naturais fossem 
reconhecidos e aproveitados, representariam um poderoso recurso para a 
construção de um habitat urbano benéfico, mas, quando ignorados, ampliam os 
problemas que cada vez mais castigam as cidades como deslizamentos, 
enchentes, poluição do ar e da água, dentre outros, 

  REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 
oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 

 
1- Existe algum programa para que entidades e empresas desenvolvam trabalhos 
voltados para a recuperação significativa e melhorias ao meio ambiente no nosso 
município? Se positiva a resposta, qual seria? 
 
2- Se negativa a resposta do item 1, seria de interesse do Poder Executivo a 
criação de um programa em benefício ao meio ambiente da cidade? 
 
3- Existe algum acompanhamento, por parte do Poder Executivo, no sentido de 
conservação e prevenção do meio ambiente em geral?  
 
4- Se positiva a resposta do item 4, como é realizado esse acompanhamento? 
 
5- Outras informações pertinentes. 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 25 de janeiro de 2007. 
 

 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
- Vereador - 


